
Quelles sont les attentes des patients diabétiques
concernant le dispositif Dexcom G6 ?
Le Dexcom G6 est intégralement pris en charge par l'Assurance maladie depuis le 3 décembre 2020. Le
Diabète LAB a souhaité connaître les attentes et les besoins des personnes diabétiques concernant
l’utilisation de ce dispositif médical en France.

Le Dexcom G6 a été présenté aux participants, en détaillant ses spécificités, lors de trois groupes de
discussion en 2020 auprès des personnes diabétiques et leurs proches dans l’Appart du Diabète LAB à Paris.

Par exemple, l’étude nous apprend que les participants ont identifiés plusieurs bénéfices qu’offre ce dispositif
comme le fait de faciliter la gestion du diabète au quotidien. Autre exemple extrait de l’étude, les participants
ont également fait part d’un besoin d’information sur les conditions de remboursement, l’efficacité du
capteur, les conditions d’interopérabilité et le stockage des données.

Découvrir la suite des résultats de l’étude sur le site du Diabète LAB :

Résultats d’étude – Quelles attentes des patients du lecteur Dexcom G6 ? 

 
 

https://www.federationdesdiabetiques.org/federation/actualites/dexcom-g6-une-prise-en-charge-integrale-des-debut-decembre-2020
https://diabetelab.federationdesdiabetiques.org/etude-attentes-lecteur-dexcom-g6/ 

